

A l'occasion des Journées du Tri, le producteur et distributeur de boissons rafraîchissantes [COCA-COLA ENTREPRISE](#) (T : 01.58.00.26.00) ouvre pour la première fois au grand public les portes d'[INFINEO](#) à Sainte-Marie la Blanche, les 9 et 10 octobre. L'objectif de cette visite gratuite de l'usine de recyclage du plastique apte au contact alimentaire et du centre pédagogique est de montrer la chaîne du recyclage, depuis la collecte des emballages, leur traitement, jusqu'à la fabrication et la renaissance des bouteilles plastiques, afin de rendre sa crédibilité au geste du tri, pour responsabiliser le consommateur et l'inciter à trier davantage. Coca-Cola Entreprise s'est fixé pour objectif d'ici 2020 de réduire d'un tiers l'empreinte carbone de ses boissons, en intégrant notamment 40% de plastique recyclé dans ses bouteilles. Infineo, coentreprise avec Plastipak Packaging dans laquelle Coca-Cola Entreprise a investi 8,7 M€, est une pièce maîtresse de la chaîne de l'économie circulaire chez l'embouteilleur. Sa capacité a été augmentée de 70%, soit plus de 20.000 t (l'équivalent de plus de 600 M de bouteilles plastiques recyclées). Le centre pédagogique a accueilli plus de 3.500 visiteurs depuis octobre 2013. www.infineo-economiecirculaire.com / Inscription : www.cokecce.fr